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*******

ATRI. La città di Atri presto potrà godere di nuovi alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica e dell’avvio del progetto pilota
legato  agli  interventi  di  mobilità  sostenibile  grazie  a  due  importanti  finanziamenti  ottenuti  dalla  Regione  Abruzzo  per  un
importo complessivo di 1.403.000,00 euro: uno di 1.270.938,95 euro, che riguarda “Interventi di riduzione/eliminazione del
rischio statico e sismico degli edifici di ERP di proprietà del Comune“; il secondo, di 131.903,40 euro relative alla stessa linea
di indirizzo, “Programmazione fondi di cui alla delibera CIPE 127 del 2017: risorse assegnate con decreto del Ministero delle
Infrastrutture e Trasporti del 06/07/2020 alla Regione Abruzzo e delle risorse con vincolo di destinazione per l’ERP (ex fondi
GESCAL)” relativo al progetto di sistemazione delle aree di parcheggio e trasformazione in zone di scambio intermodale con
sistemi di mobilità sostenibile.

Con il primo finanziamento verranno realizzati tre progetti di edilizia residenziale pubblica con la manutenzione straordinaria
di alloggi da destinare a quanti ne hanno diritto. In particolare uno riguarda il recupero, il miglioramento e il completamento
di un immobile sito in Piazza Duchi, accanto alla sede del Municipio. Attualmente è caratterizzato da barriere architettoniche
e da un sistema impiantistico obsoleto. Si procederà quindi all’abbattimento delle barriere architettoniche, al miglioramento
sismico  e  all’efficientamento  energetico.  Altro  intervento  riguarda  l’ex  carcere  con  il  suo  recupero,  miglioramento  e
completamento. L’immobile si trova in Viale Mattucci, a est del centro storico nelle vicinanze dello Stadio Comunale e
dell’Ospedale.  Inizialmente  realizzato  come  sede  della  “Casa  circondariale”,  dagli  anni  ’80  ha  subito  una  parziale
trasformazione ed è stato destinato ad alloggi di Edilizia Residenziale Pubblica. Attualmente è sottoutilizzato, ospita solo due
alloggi con le relative pertinenze, mentre il  resto è ancora in fase di ultimazione. Anche in questo caso si  procederà
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all’abbattimento delle barriere architettoniche, al miglioramento sismico, all’efficientamento energetico e al completamento
dei restanti alloggi. Il terzo progetto riguarda il recupero, miglioramento e completamento di un antico casolare di proprietà
dell’Asp 2 che si trova nelle vicinanze dell’Ospedale. Un tempo utilizzato a servizio dell’attività agricola, oggi è abbandonato.
La struttura è in muratura portante, la dotazione impiantista è obsoleta. Si procederà alla realizzazione di un intervento di
completamento con l’aumento della dotazione di servizi alla residenza di alloggi sociali al piano terra, realizzando quattro
alloggi destinati agli anziani, con annessi servizi comuni. Tra gli interventi anche il miglioramento sismico e energetico.

Con il secondo finanziamento si lavorerà al progetto pilota relativo agli interventi per la mobilità sostenibile a basso impatto
ambientale  e  al  miglioramento  dello  spazio  antistante  Piazza  Alessandrini.  Attualmente  è  parzialmente  utilizzato  a
parcheggio, ma non è in grado di soddisfare le esigenze dei locali, in quanto la presenza dell’ospedale crea un forte carico
urbanistico. Il  parcheggio è localizzato nelle vicinanze di alloggi destinati  all’edilizia sociale e comunque sempre nelle
vicinanze dei servizi essenziali alla persona.

“Siamo  felici  di  aver  ottenuto  questi  ulteriori  due  importanti  finanziamenti  –  dichiara  l’assessore  all’Edilizia  Residenziale
Pubblica del Comune di Atri, Domenico Felicione – la nostra città necessita di nuovi alloggi di edilizia popolare e quelli
esistenti avevano bisogno di interventi, con queste risorse avremmo edifici più sicuri e funzionali”.

“Gli interventi per la mobilità sostenibile – aggiunge il Sindaco di Atri, Piergiorgio Ferretti – porteranno a un miglioramento
della qualità urbana che meglio si adatta alle peculiarità turistiche del centro. Ringrazio tutti gli uffici dell’ente per il prezioso
lavoro svolto per arrivare a questo importante risultato”. 

ALL’I.I.S.  “ALESSANDRINI-MARINO”  DI  TERAMOINCONTRO
“ICARODAY 2022 –  la  formazione condivisa:  scuola  e  azienda”.

 

 

Legare il mondo della scuola a quello del lavoro è diventata oggi un’esigenza contingente per veicolare i percorsi formativi a
quelli lavorativi del nostro territorio.

Il progetto “ICARO” è stato elaborato dai docenti dell’Istituto di Istruzione Superiore “Alessandrini-Marino” di TeramoLuca
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Di Carlo, Giorgia Di Vincenzo e Pietro Galantini, e sostenuto dal Dirigente Scolastico, Dott.ssa Manuela Divisi, per
rispondere alle esigenze delle aziende del luogo, mediante percorsi formativi aggiuntivi che verranno strutturati in sinergia
tra la scuola e le aziende.

Per queste ragioni  è stato organizzato un “Evento/Incontro” per il  giorno2 dicembre 2022, alle ore 16:00,  presso
l’Auditorium dell’Istituto in via San Marino n. 12.

Le aziende interessate avranno la possibilità concreta di esporreai referentidell’Istituto le necessità per figure professionali,
divisi  per  aree  tematiche.  I  suddetti  referenti,dopo aver  raccolto  le  richieste,  provvederanno ad organizzare  corsi  in
presenza, per una formazione specifica in base alle richieste presentate.

L’invito è esteso a tutte le aziende del territorio,  che, pur se non sono state contattate direttamente, ma comunque
interessate, possono inviare una richiesta di adesione all’Incontro in oggetto al seguente indirizzo mail:

iisalessandrinimarino.icaroformazione@iisteramo.edu.it

 

UNITE DOC: PRIMA CERIMONIA DI CONSEGNA DELLE PERGAMENE
AI DOTTORI DI RICERCA. CONFERIMENTO PREMIO “GIULIO REGENI”
 

Teramo,16 novembre 2022 – È istituita da quest’anno UniteDoc, la cerimonia pubblica di conferimento dei diplomi di Ph.D e
di benvenuto ai dottorandi iscritti al nuovo ciclo.

L’evento istituzionale si terrà in Aula Magna venerdì 25 novembre alle ore 15.00.

Durante la cerimonia il  rettore Dino Mastrocola e la delegata di Ateneo all’Alta formazione in ricerca Barbara Barboni
consegneranno i diplomi ai dottori di ricerca dell’Università di Teramo.

Sarà poi conferito il Premio alla memoria di “Giulio Regeni” (III edizione) che verrà consegnato alla presenza dei famigliari
del giovane ricercatore italiano dell’Università di Cambridge torturato e ucciso al Cairo il 25 gennaio 2016 e sarà attribuito ai
migliori percorsi di formazione dottorale dell’Università di Teramo.

Al termine della cerimonia i dottori di ricerca premiati passeranno il testimone ai nuovi dottorandi iscritti al XXXVIII ciclo, che
entreranno a far parte della comunità di giovani ricercatori dell’Università di Teramo.

Il Dottorato di ricerca rappresenta il più alto grado di istruzione dell’ordinamento accademico italiano a cui si accede con una
selezione  altamente  competitiva.  Scopo  del  Dottorato  è  promuovere  l’avanzamento  della  conoscenza  scientifica  e
tecnologica  attraverso  la  formazione  in  ricerca  e  l’innovazione.

Avviso pubblico per la selezione di 2 praticanti da ammettere alla
pratica forense nell’Avvocatura della Provincia di Teramo.
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Provincia di Teramo

Teramo,  16  novembre  2022.  La  Provincia  ha  pubblicato  un  avviso  per  la  selezione  di  2  tirocinanti  per  l’esercizio
della professione di avvocato. Possono inoltrare domanda gli interessati che intendano svolgere “o portare a compimento,
per un periodo residuo non inferiore a 9 mesi il periodo di pratica forense” e che siano in possesso dei requisiti occorrenti
per l’iscrizione nel Registro Speciale dei Praticanti Avvocati.

Fra i requisiti essenziali:
• essere cittadino italiano o di uno Stato membro dell’Unione Europea;
• avere conseguito la laurea in giurisprudenza (comunque denominata e costituente titolo valido per l’iscrizione al Registro
Speciale dei Praticanti Avvocati).

L’avviso scade giovedì 24 novembre 2022.

Informazioni  di  dettaglio  sono  visionabili  e  scaricabili  dal  sito  a  questo  link:  https://www.provincia.teramo.-
it/aree-tematiche/avvocatura/avviso-pubblico-per-la-selezione-di-n-2-praticanti-da-ammettere-alla-pratica-forense-presso--
l2019avvocatura-della-provincia-di-teramo

TERAMO. Laboratori analisi, nuovo test molecolare per i pazienti
oncologici
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ASL
Presentati oggi i risultati di un radicale processo di riorganizzazione delle attività sui quattro laboratori dei presidi ospedalieri
che  ha  permesso  di  ottimizzare  costi  e  ridurre  i  tempi  di  risposta  agli  utenti.  Accanto  alla  riorganizzazione,  c’è
l’implementazione di nuove attività. Un anno fa è stato introdotto un nuovo test di farmacogenetica per predire lo sviluppo di
tossicità alla chemioterapia nel paziente  oncologico, un esame che la  Asl di Teramo esegue unica in Abruzzo.

E dalla settimana scorsa è stato introdotto nei nostri laboratori della UOC di Patologia Clinica, diretta da Sofia Chiatamone
Ranieri, un nuovo test di biologia molecolare che consiste nella ricerca delle mutazioni dei geni BRCA1 e 2 nei pazienti
affetti da patologie oncologiche per le quali il test è indicato a fini terapeutici. In pratica l’identificazione di queste mutazioni 
permette di utilizzare terapie mirate, con miglioramento della prospettiva di vita dei pazienti.

“Non posso non sottolineare gli ottimi risultati della unità operativa”, commenta il direttore generale della Asl, Maurizio Di
Giosia, “Le prestazioni relativamente allo storico del 2018 sono aumentate del 16%, con una contemporanea riduzione dei
costi per l’azienda. Tutto questo è stato possibile grazie a un grande lavoro di squadra, e per questo ringrazio tutto il
personale.  Ma deriva anche dal fatto che da qualche mese abbiamo dotato i laboratori analisi dei quattro ospedali di una
nuova, sofisticata strumentazione. Apparecchiature ad elevata automazione che hanno permesso di innalzare gli standard di
efficienza  e  qualità  dei  nostri  laboratori  riducendo  al  minimo  l’errore  umano,  velocizzando  i  tempi  di  refertazione  e
contenendo  i  costi”.

“La medicina di laboratorio riveste un ruolo centrale nell’assistenza sanitaria,  basti pensare che più del 90% dei dati nelle
cartelle cliniche è costituito da esami di laboratorio”, sottolinea Chiatamone Ranieri, “la Uoc Patologia clinica del 2021 ha
eseguito  5  milioni  431mila  prestazioni  e  prevediamo un  ulteriore  incremento  del  dato  nel  2022.  Grazie  alla  fattiva
collaborazione con i clinici abbiamo avviato esami che eseguiamo, unici in Abruzzo, a vantaggio di pazienti nefrologici e con
endocrinopatia. L’anno scorso è stata la volta del test molecolare sul gene DPYD e dalla scorsa settimana abbiamo avviato
analisi sulle mutazioni genetiche dei geni Brca1 e 2, che rappresentano un biomarcatore predittivo di maggiore sensibilità
alla terapia target oncologica e all’utilizzo di farmaci antiblastici. Questo test ci aiuta dunque a mettere in atto terapie
personalizzate  e a ridurre morbidità e mortalità dei pazienti”.

TERAMO.  INCONTRO  DI  CONSULTAZIONE  DEL  COMITATO  DI
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INDIRIZZO DEL CORSO DI STUDIO IN ECONOMIA di Daniela Tondini

07 novembre 2022

 

Daniela Tondini

 

Il 7 novembre si è svolto, in modalità telematica, un interessante incontro del Comitato di indirizzo del Corso di Studio in
Economia dell’Università degli Studi di Teramo allargato alle parti interessate, ovvero ai referenti delle organizzazioni
rappresentative delle imprese e delle professioni di riferimento per il Corso di Studio stesso.

All’incontro, presieduto da Bernardo Cardinale (Presidente del Corso di Studio in Economia),oltre ai rappresentanti del
Corso di  Studio,  erano presenti:  Antonella Ballone  (Presidente della Camera di  Commercio del  Gran Sasso d’Italia);
Giammario  Cauti  (Presidente  del  gruppo  Giovani  industriali  di  Confindustria  Teramo);  Stefano  Maria  Cianciotta
(Presidente Abruzzo Sviluppo S.p.A., Società di Sviluppo Industriale della Regione Abruzzo); Lorenzo Dattoli (Presidente di
Confindustria Teramo);Maurizio Di Provvido (Presidente Ordine dei Dottori Commercialisti ed Esperti contabili di Teramo);
Alfonso Di Sabatino Martina (Dottore Commercialista); Marco Fabiocchi (Presidente ANCE – Associazione Nazionale
Costruzioni Edili); Antonio Lessiani (Presidente Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Teramo); Paolo Rota (Presidente
Ispettorato Territoriale del Lavoro di Teramo).

Il Presidente Bernardo Cardinale ha illustrato ai presenti, in primo luogo, l’obiettivo della riunione sottolineando l’importanza
dell’incontro volto a creare e rafforzare il dialogo tra Università e parti sociali, al fine di stimolare l’interlocuzione tra i diversi
attori che, a vario titolo, operano sul territorio, cosa questa di fondamentale importanza per la città, l’Università e tutti gli
operatori professionali ed economici.

Il  Presidente,  dopo  aver  rappresentato  l’offerta  formativa  del  Corso  di  Studio  da  lui  presieduto,  avente  quale  obiettivo
principale, non solo la comprensione di problematiche inerenti ai sistemi economici imprenditoriali, ma anche la formazione
dispecifiche  figure  professionali,  attraverso  il  necessario  connubio  tra  attività  teorica  e  mondo  professionale,  ricordando
come già da anni il percorso formativo di Economia si avvantaggi della collaborazione con l’Ordine dei Dottori commercialisti
e degli Esperti Contabili, ha sollecitato gli intervenuti a esporre le proprie impressioni, esperienze ed eventuali iniziative
(stage, tirocini, …) da intraprendere nell’ambito del Corso di Studio.

Dai vari interventi è emersa l’importanza: dell’Università sul territorio; di coinvolgere le realtà imprenditoriali e professionali
del territorio, sia per gi studenti prossimi al conseguimento della laurea, sia per i laureati, al fine di collocarli nel modo del
lavoro; di costruire, d’intesa con Confindustria e col mondo delle libere professioni,  un calendario di incontri  e di iniziative
che permettano agli  studenti  di  avvicinarsi  concretamente alle  imprese,  anticipando così  il  loro ingresso nella  realtà
lavorativa; di sviluppare un network che metta a fuoco gli strumenti e i luoghi del percorso formativo; dello storytellingquale

https://www.giulianovanews.it/2022/11/incontro-di-consultazione-del-comitato-di-indirizzo-del-corso-di-studio-in-economia-di-daniela-tondini/


strumento  interlocutorio  tra  Città,  Università  e  stakeholder;  della  collaborazione  sinergica  tra  territorio  e  Università,
attraverso  iniziative  che  coinvolgano  specialmente  il  polo  umanistico;  di  interventi  mirati  su  specifici  temi  di  interesse
trasversale che la sicurezza incrocia, dalla gestione aziendale a quella del rapporto di lavoro; di favorire l’incontro tra
imprenditori e studenti anche presso le aziende; di creare un database che rilevi la propensione degli studenti a confrontarsi
con percorsi di stage; di organizzare e promuovere stage su contenuti e temi che il mondo dell’impresa ritiene utili per il
territorio e per l’Università.

Risulta fondamentale, dunque – ha concluso il Presidente – investire primariamente su attività di orientamento destinate agli
studenti, tese a illustrare le nuove opportunità di interazione con il mondo imprenditoriale e professionale del territorio che il
Corso  di  Studio  in  Economia  intende  rafforzare,  attraverso  ulteriori  stage,  tirocini  e  borse  di  studio,  indispensabili  per
sostenere  la  loro  formazione  e  incrementare  le  loro  opportunità  occupazionali

Truffe  agli  anziani:   continua  la  campagna  informativa  dei
Carabinieri  in  tutta  la  provincia  di  Teramo.
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La  campagna  informativa  avviata  dai  Carabinieri  del  Comando  Provinciale  di  Teramo  per  prevenire  la  truffa  ai  danni  di
persone anziane o sole che è stata avviata lo scorso ottobre, ha toccato vari centri della provincia Teramana.

Sono stati effettuati molti incontri, che hanno visto la folta partecipazione di persone anziane ma anche di familiari, svolte
principalmente dai Comandanti delle Compagnie e delle Stazioni Carabinieri, si sono tenute nelle chiese, nei Comuni e nei
centri di aggregazione ed hanno suscitato nei presenti un vivo interesse.  I carabinieri oltre ad analizzare le metodologie
usate  da  vili  criminali  che  mirano  a  depredare  gli  appartenenti  alle  fasce  più  deboli  della  cittadinanza,  elaborando
stratagemmi sempre più credibili per carpire la buona fede delle vittime ed aggredendole in casa, all’aperto o anche in
internet, hanno dato consigli su come fronteggiare tali soggetti.

Gli  incontri  continueranno  e  i  Carabinieri  contano  di  effettuarli  in  tutti  i  comuni  della  provincia  teramana,  con  lo  scopo  di
mettere in guardia le potenziali vittime sul fenomeno ma anche per creare intorno alle fasce più deboli della popolazione una
rete di protezione da parte di parenti, amici, vicini di casa etc.

Inoltre saranno messe in atto ulteriori iniziative tendenti a creare una rete di protezione informativa intorno alle potenziali
vittime di tali reati.

Intanto si ribadiscono le seguenti raccomandazioni:

visitareonlineil sito istituzionale dell’Arma per:
consultare  la  pagina  tematica  Truffe  agli  anziani  (carabinieri.it)[1],  che
riporta, tra l’altro, utili esemplificazioni delle truffe maggiormente ricorrenti
e un decalogo per tutelarsi;
scaricare,  leggere  e  diffondere  la  brochure  truffe-agli-anziani.pdf
(carabinieri.it)[2],  che  è  una  dettagliata  ed  utilissima  monografia
sull’argomento;
guardare i video ai seguenti link del canale YouTube dell’Arma:
TRUFFE  AGLI  ANZIANI:  I  CONSIGLI  DEI  CARABINIERI  PER  EVITARLE  –
YouTube[3];
I consigli di Fedele – Decalogo Antitruffa – YouTube[4]

https://www.giulianovanews.it/2022/11/truffe-agli-anziani-continua-la-campagna-informativa-dei-carabinieri-in-tutta-la-provincia-di-teramo/whatsapp-image-2022-11-14-at-16-21-40/
http://www.carabinieri.it/in-vostro-aiuto/consigli/Cose-di-tutti-i-giorni/contro-le-truffe/truffe-agli-anziani
http://www.carabinieri.it/docs/default-source/editoria/pubblicazioni/truffe-agli-anziani.pdf?sfvrsn=5fdd3a23_2
http://www.carabinieri.it/docs/default-source/editoria/pubblicazioni/truffe-agli-anziani.pdf?sfvrsn=5fdd3a23_2
https://www.youtube.com/watch?v=LaTY02M-roM
https://www.youtube.com/watch?v=LaTY02M-roM
https://www.youtube.com/watch?v=FT1FXan7-q4&list=PLDBimDfSeasLnVev-YqwFSJwJDvZwinol&index=1


 

È infine fondamentale:

ricordareche  per  nessun  motivo  deve  essere  consentito  l’accesso  agli
sconosciuti che dovessero presentarsi al portone o sull’uscio di casa;
tenere presente che è del tutto inusuale che Carabinieri, Polizia e Guardia
di Finanza si presentino in abiti civili. Infatti le Forze dell’Ordineoperano
presso le abitazioni in uniforme e vi giungono con auto di servizio;
in  ogni  caso  di  dubbio  sull’identità  degli  interlocutori,  telefonare
immediatamente al “112” per consentire alla più vicina pattuglia dell’Arma
di intervenire per evitare spiacevoli conseguenze.

 

 

[1]www.carabinieri.it/in-vostro-aiuto/consigli/Cose-di-tutti-i-giorni/contro-le-truffe/truffe-agli-anziani

[2]www.carabinieri.it/docs/default-source/editoria/pubblicazioni/truffe-agli-anziani.pdf?sfvrsn=5fdd3a23_2

[3]https://www.youtube.com/watch?v=LaTY02M-roM

[4]https://www.youtube.com/watch?v=FT1FXan7-q4&list=PLDBimDfSeasLnVev-YqwFSJwJDvZwinol&index=1

LA CNA DI TERAMO PIANGE LA SCOMPARSA DI SILVANO PACI:  SE
NE VA UN PEZZO DELLA NOSTRA STORIA.

Paci
Lo  ricordiamo  con  grande  affetto  e  resterà  nel  cuore  dei  tanti  che  lo  hanno  conosciuto  per  le  numerose  iniziative  che
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avevano coinvolto centinaia di imprenditori dagli anni 70.
Anni  di  impegno,  di  sacrifici  e  di  lotte  sindacali,  per  creare  dal  nulla  la  CASA  degli  artigiani,  luogo  a  cui  teneva
immensamente e dove problemi esigenze ed anche speranze avevano il  loro momento di confronto, di soluzione e di
iniziativa, per costruire il ruolo dell’imprenditore artigiano nel panorama delle forze economiche della Provincia di Teramo.
Esempio di coerenza e determinazione, Socio Fondatore dell’Associazione Provinciale di Teramo e Presidente dal 1989 al
1997. Anni di concreta ed assidua attività come imprenditore e come uomo politico appassionato, era stato Vice Sindaco di
Martinsicuro, nel quale non fece mancare la sua voce. Fu Presidente della Commissione Regionale Artigianato e Vice
Presidente della Commissione Provinciale, Presidente CNA Pensionati e membro della Direzione Nazionale, la sua perdita è
per noi motivo di dolore e di sincera commozione e con animo mesto ci stringiamo al dolore della famiglia.

I funerali si terranno martedì 15 novembre a Martinsicuro alle ore 15.

Autostrade  per  l’Italia:  presto  pannelli  fonoassorbenti  in
corrispondenza di  Borgo Santa  Maria  a  Pineto

*******

 

PINETO. Presto il  tratto autostradale corrispondente all’abitato di  Borgo Santa Maria di  Pineto sarà dotato di  pannelli
fonoassorbenti. È quanto emerso da un incontro che si è svolto nei giorni scorsi nel Comune di Pineto con l’assessora ai
Lavori Pubblici, Jessica Martella e il Presidente del Consiglio Comunale Giuseppe Cantoro con i referenti di Autostrade
per l’Italia. Questi ultimi hanno comunicato la realizzazione di barriere fonoassorbenti ricadenti nel tratto autostradale che
intercetta il Comune di Pineto, nei tratti uno in carreggiata Sud (dal km 349+521 al km 349+852) e due in carreggiata Nord
(dal km 350+074 al km 350+165 e dal km 350+387 al km 351+054), e hanno rassicurato sul fatto che prossimamente
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partirà la progettazione preliminare anche per il tratto che costeggia l’abitato del Quartiere dei Fiori.

 

“Siamo molto felici di trovare in Autostrade per l’Italia interesse per migliorare la qualità della vita dei residenti dei quartieri
più esposti ai rumori del tratto autostradale – commentano Martella e Cantoro – la A14, come tutte le arterie autostradali,
è molto frequentata da camion e tir, quindi il fastidio per le famiglie è naturalmente importante. Grazie a questi pannelli la
situazione migliorerà certamente, ringraziamo i referenti di Autostrade per l’Italia per l’ascolto, la vicinanza e collaborazione.
Come ente siamo a disposizione per le azioni necessarie ad agevolare lo svolgimento dei lavori”.

 

A Pineto incontro del  GAL Terreverdi  Teramane sul  “Decalogo
dell’accoglienza: verso una visione condivisa del territorio”

GAL
*******

 

 

PINETO. “Decalogo dell’accoglienza: verso una visione condivisa del territorio” è questo il focus dell’incontro in
programma il 16 novembre 2022 dalle 15,30 alle 17,30 a Villa Filiani di Pineto, nella Sala Corneli, a cura del GAL Terreverdi
Teramane.  Continua,  infatti,  il  percorso  verso  la  costruzione  di  una  destinazione  turistica  portato  avanti  da  questa
importante realtà con vari incontri territoriali. Il primo si svolgerà quindi anche a Pineto (al mattino sempre il 16 novembre
un incontro analogo si terrà a Nereto dalle 10,30 alle 12,30 nella sala Allende del Comune). Al seguente link è scaricabile il
programma ed è possibile compilare il form di registrazione per l’incontro a Pineto: https://fb.me/e/3P4Ftm8yU.

 

“Siamo felici di ospitare sul nostro territorio questo appuntamento  – commentano dall’Amministrazione comunale – un
incontro interessante e lungimirante per una visione condivisa del territorio per avere valide ricadute in termini turistici.
Essere una destinazione turistica per Pineto è fondamentale come per ogni realtà e sono tanti gli sforzi che quotidianamente
facciamo per questo risultato, ma per essere realmente efficaci occorre il fare insieme con gli stessi obiettivi. Invitiamo tutti i
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portatori di interesse e i cittadini a partecipare a questo incontro per iniziare a costruire un percorso di crescita a tutto
vantaggio del nostro territorio. Un ringraziamento va al GAL Terreverdi Teramane, in particolare al Presidente Pasquale
Cantoro, per questa iniziativa e per aver scelto anche Pineto”.


